

Coopérer pour développer notre territoire

L'économie sociale et solidaire en actions

Coup de pouce 49, pour entreprendre en toute sécurité

Coup de pouce 49, créée en 2006, est une Coopérative d'Activités et d'Emploi (CAE) du réseau Coopérer pour Entreprendre. La CAE offre, à toutes celles et ceux qui – en activité ou sans emploi – veulent entreprendre, un statut d'entrepreneur salarié, reconnu par la loi du 31 juillet 2014. Pleinement salariés et pleinement entrepreneurs, les membres bénéficient alors de CDI, protection sociale, couverture professionnelle, accompagnement personnalisé et services mutualisés.

Une mutualisation de talents

Au-delà des frais de structure et de gestion, la CAE mutualise les talents rassemblés selon un principe de bon sens : l'union fait la force. L'entrepreneur partage son expérience au sein du collectif. Il repère les insuffisances de son projet, bénéficie des conseils d'autres créateurs, est sollicité en retour sur leurs initiatives. Les coopérations peuvent prendre de multiples formes, y compris des marques collectives partagées.

L'esprit coopératif est au cœur de leur modèle. Rassemblant des personnes indépendantes mais entourées, aux projets diversifiés, la CAE forge la culture d'une nouvelle forme d'entreprise. Depuis 2014, les entrepreneurs salariés peuvent pérenniser leur activité au sein de la CAE, devenir sociétaires après trois ans et ainsi participer pleinement aux décisions.



dp49

ENTREPRENEURS & COOPÉRATEURS

Contact

Pascal VIAU - Coup de Pouce 49
458 bis rue Saint Léonard - 49000 ANGERS
Tél. 02 41 34 94 02
www.coupdepouce49.fr

Chiffres clés

2006 : création.

100 entrepreneur(e)s.

1,5 million € de chiffre d'affaires en 2014.